
 

◇歌唱 「それでこそロータリー」「覇気あれ我クラブ」  ◇マルチプル PHF 表彰［小澤会員］ 

◇会長挨拶         ◇幹事報告        ◇委員会報告［ゴルフ同好会 他］   

◇卓話 年間報告 富田桂司幹事／中山冨貴子会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 

メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                      
2022-2023 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 63 代会長 中山冨貴子 

第 63 代幹事 富田 桂司 

2023 年 6 月 22 日（木） 第３０２０回例会 天候：曇り 司会：安武 勝副幹事 No. 45 

 

＝本日の例会行事＝ 

◎表彰 

マルチプルポールハリスフェロー 小澤雅彦会員（2回） 

◎幹事報告 

◆ガバナー事務所より   

◇２０２３－２４年度 地区ロータリー財団セミナー及び

補助金管理セミナーのご案内 

 ◉７/１５（土） Ｒ財団セミナー…１３：００～１５：１０  

補助金管理セミナー…１５：３０～１６：３０ 

 ◉アイクロス湘南６階 「会議室」 

◇国際ロータリー第２７８０地区 姉妹・友好クラブ調査結

果のご案内 

◇「ダメ。セッタイ。」普及運動キャンペーングッズの送付 

◆茨城ＲＣより ２０２３‐２４年度理事のお知らせ   

◉会長…鈴木一正 ◉会長エレクト…西條壽一 ◉副会長…射

場一之 ◉幹事…吉田栄一 ◉国際奉仕委員長…殿村昌弘 ◉

理事…前田幸子・辻田清之・戸川通夫・加藤眞一  

◆川越ＲＣより ２０２３‐２４年度理事のお知らせ  

◉会長…坂口 孝 ◉会長エレクト…西川孝博 ◉副会長…小

髙 章・𠮷澤德安 ◉幹事…栗原雄一 ◉奉仕プロジェクト委

員長…齊藤 智 ◉国際奉仕委員長…山口 裕 ◉副委員長…

栗林 茂 ◉委員…馬場常正・阿部好弘・中田庸司・芳野忠

司 ◉理事…石井成人・住谷治男・山田哲也・八木拓也・島

村拓史・高橋哲彦・小林勇次郎・片山幸雄・蓼沼光夫 

◆相模原ＲＣより  創立６０周年記念誌 

◆東京世田谷ＲＣより  創立６０周年記念誌             

◆茅ヶ崎海岸浜降祭実行委員会より  清掃協力依頼につ

いて ◉７/１７（月・祝） ◉茅ヶ崎海岸浜降祭祭典本部 

◆タウンニュース 

左）マルチプルポールハリスフ

ェロー表彰の小澤会員 委員

会報告の平賀会員・伊藤会員 

スマイル報告 水嶋 聡会員 

中山冨貴子君 皆様のご協力に感謝申し上げます。一年間

ありがとうございました。 

富田桂司君 いよいよ今年度最後の例会となりました。中

山会長とともに過ごさせていただいた一年間は大変思い

出に残るロータリー年度となりました。一年間大変お世話

になりました。杉本エレクト、安武副幹事、次年度宜しく

お願い致します。 

田中賢三君 中山会長・富田幹事、役員の皆様一年間御苦

労様でした。有難うございました。先週のフォーラム大盛

会で有難うございました。全員発言が出来なかったこと、

お詫び申し上げますまたの機会、クラブ協議会等でよろし

くお願いします。 

加藤 寛君 昨日、加瀬さんお世話になりました。 

和田幸男君 中山会長・富田幹事、1年間お疲れ様でした。

小澤さん、表彰おめでとうございます。 

吉田恵子君 中山会長・富田幹事、一年間おつかれ様でし

た。今日はつゆの天気みたいですね。 

成田栄二君 会長・幹事、一年間ご苦労様でした。 

mailto:c3rc@io.ocn.ne.jp


日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
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出席報告 伊藤和明会員 

河本啓伸君 中山会長・富田幹事、一年間おつかれ様でした。

新しい試みも様々あってよかったですヨ。7/22（土）に小さめ

のライブをやりますので、万一ご来場希望の方がいらっしゃ

いましたら、お声掛けください。 

澤邑重夫君 小澤さん、マルチプルおめでとうございます。さ

て、先週は会合が目白押しで同じ店に 6 連勤してしまいまし

た。6日目には店のお姉さんに「大丈夫ですか？」と言われま

した。ご心配は私の健康でしょうか、財布でしょうか。 

古知屋光洋君 中山会長・富田幹事、一年間ありがとうござい

ました。 

杉田祐一君 中山会長・富田幹事、一年間ありがとうございま

した！ 

加瀬義明君 中山会長・富田幹事、一年間お疲れ様でした。 

杉本剛昭君 中山会長・富田幹事、一年間お疲れ様でした。い

よいよ次年度が近づいてきて、胃が痛い日々ですが、不思議な

ことに全然やせません。おかしいなぁ... 

北村公子君 早いです。今期最後の例会になりました。中山会

長、無事諸行事をこなし、頼もしい会長さんでした。お疲れ様

でした。次年度の役員さんよろしくお願い致します。 

木村信一君 小澤さんおめでとうございます。冨ちゃん、中山

さん、お話楽しみです。一年間ありがとうございました。 

橋本正一君 小澤さん、表彰おめでとうございます。中山さ

ん、富田さん一年間ありがとうございました。年間報告よろし

くお願いいたします。 

大竹孝一君 トウモロコシの収穫が始まりました。捥ぎたて

はナマでも食べられるスイートコーンよりも甘いフルーツコ

ーン。注文待ってます。 

安武 勝君 中山会長・富田幹事、そして理事のみなさん、一

年間お疲れ様でした。みなさんにはへたな司会、お付き合いい

ただきましてありがとうございました。 

伊藤和明君 一年間お世話になりありがとうございました。

来年度も宜しくお願い致します。 

柾木太郎君 諸事お祝い皆様、真におめでとうございます。 

秋本一茂君 最近社内でインフルエンザ、コロナがまた増え

てきています。みなさまもどうぞご注意ください。 

平賀裕祥君 中山会長・富田幹事、楽しい一年間ありがとうご

ざいました。今後ともよろしくお願いします。 

宇野雅仁君 小澤さんおめでとうございます。富田さん、中山

さん卓話楽しみにしております。 

水嶋 聡君 皆様に幸有れ！スマイル委員長一年間務めさせ

て頂きました。御協力頂きました皆様、誠に有難うございまし

た。 

［本日 24件、44,000円 今期 354件、1,359,000 円です］ 

 

◎委員会報告 

ゴルフ同好会［伊藤会員］：7/19に茅ヶ崎 3RC合同コンペ 

ホームページ［河本会員］：更新記事（子ども食堂）紹介 

次年度親睦［平賀会員］：7/17海岸清掃、7/27直前会長・幹事

慰労会ならびに新会員歓迎会開催の連絡 ★続きと中山会長の卓話は別紙に掲載致します★ 

茅ヶ崎 RC第 63代幹事 富田桂司 

1971年 4月 27日生まれ O型 

職業分類：石材工業 2014年 8 月入会 

茅ヶ崎石材工業株式会社 代表取締役 

ロータリー愛「一人で出来ることは限

りがある。力を合わせて奉仕したい」 

皆様、こんにちは！一年間のクラブ幹事を担当させて頂

き、誠にありがとうございました。前列よりお話をさせ

て頂くのも、本日が最後となります。 

私の卓話では一年間のプログラムを通じてクラブ運営が

どのようになされてきたのかを、年間プログラムを振り

返りながら、ご報告をさせて頂きたいと思います。 

 

中山会長年度におきましては、コロナ禍の行動制限から

世界が移行する大変動期となりました。オンライン例会

からリアル例会、各種継続事業、式典、奉仕活動、親睦

事業の復活が見事になされた一年間であったと思われま

す。 

〇7.18 海の日海岸清掃は茅ヶ崎湘南 RCも参加し合同移

動例会にて社会奉仕事業を実施。東京世田谷 RC、その他

のクラブのメンバーも参加してガバナー月信の表紙とな

る。 

〇8.10 創立記念例会では RI 理事予定者、水野功氏にお

越し頂き、御講演を頂きました。秦野 RC、地区財団役員

も多数ご出席を頂きました。例会後、寒川神社にてエク

スカーション実施。 

〇9.8 佐藤ガバナー公式訪問にて恒例の歓迎の歌で迎え

ることができました。 

〇10.16 地区大会が相模原市民会館にて開催され多くの

会員に御出席頂きました。 

〇12.22 クリスマス家族例会にて会員と家族を迎え楽し

く過ごすことができました。 

〇1.12 第 3000回記念例会を鎌倉パークホテルにて開催

し、元 RI 理事、小沢和彦氏に御講演を頂き、各地区から

非常に多くの方々を御来賓にお迎えすることが出来まし

た。 

〇3.4 IM第 4グループ合同例会が寒川神社参集殿にて開

催、ウクライナ非難民の方々を交え支援や平和について

議論がなされました。 

〇4.13 茅ヶ崎 3 クラブにて初の合同花見例会をモキチ

トラットリアにて開催、職業奉仕見学も兼ね、各クラブ

とも交流ができ、多くの方々にご参加頂きました。 

〇5.18 家族親睦旅行にて伊勢神宮へ寒川 RC 石越会長

の紹介で正式参拝を実施。非常に貴重な体験をする。 

〇5.29～31 メルボルン国際大会に田中 PG、中山会長、

木村夫妻、成田会員出席。 
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2022-2023 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 63 代会長 中山冨貴子 

第 63 代幹事 富田 桂司 

 2023 年 6 月 22 日（木） 第３０１８回例会 卓話 富田桂司幹事・中山冨貴子会長「年間報告」 

 
★富田桂司幹事卓話の続き 

その他のクラブ運営、奉仕活動、交流事業 

〇クラブ例会（45回） 

〇定例理事会（15回） 

〇クラブ協議会（4回） 

〇会長幹事会（14回） 

〇子供食堂（10回） 

〇植栽事業（2回） 

〇会員増強（5名） 

〇7.15浦安 RC 会長・幹事訪問、黒江哲朗元防衛事務次官

講演 

〇7.27藤沢 RC 会長・幹事、親クラブ訪問 

〇11.16東京世田谷 RC 会長・幹事、友好クラブ訪問 

〇3.12イノベーションゲートウェイ湘南 RC認証式 

〇1.25 茅ヶ崎 RC3000 回記念事業として東京世田谷 RC へ

MU＆築地本願寺見学。 

〇3.15東京世田谷 RC60周年式典 

〇5.20寒川 RC50周年式典 

〇6.17おださが RC認証式 

 

その他、台北西北 RC交流事業の復活、フィリピン マンダ

ルヨン RC との交流再開、青少年交換留学についてもグル

ープ内各クラブとの協力体制が必要な状況になりつつあり

ます。 

加えて、今後のクラブ会員数については、若手世代の人口減

もあり、クラブをどう維持していくかも、重要な課題であり

ました。会員増強の為にも、楽しく、魅力あるクラブづくり

を意識し、皆様の御協力もあり合計 5 名の増強となりまし

た。茅ヶ崎NO.1の会員数を目指してきたつもりですが、次

年度も引き続きご協力をお願いしなければなりません。 

これからも伝統ある茅ケ崎クラブが、最も存在感のあるク

ラブに復活することを望みます。奉仕活動には資金である

御寄付も必要となりますが、実践するには意識の高い会員

が必要です。どちらが欠けても精度の高い奉仕は実現でき 

ません。中山会長と目指してきた、グループ内で最も活気の

あるクラブとなれたかは、残念ながら志半ばであったと認

めざるを得ません。 

次年度の杉本会長・安武幹事におかれましては各委員長の

方々と密に連携をとって頂き、ベテランから新入会員の

方々に至るまで、御意見を広く聞いて頂き、より良いクラブ

運営の為に邁進して頂きたいと存じます。 

会員増強は最優先で進めて頂きたいと思いますが、新年度

も記憶に残る年度になることを願うばかりです。クラブ会

員で創造できる楽しい未来を考えましょう！ 

以上、簡単ではございますが、幹事年間報告とさせて頂きま

す。 

ご清聴ありがとうございました。 

会長報告＊＊＊会員全ての方に感謝して 

2022−23 年茅ヶ崎ロータリークラブ第６３代会長年度を終

了するにあたり、茅ヶ崎ロータリークラブ会員皆様にご協

力を頂き、支えられた一年と思います。深く感謝申し上げま

す。 

私の年齢になって巡ってきた運命に、あらがうことなく真

摯に受け止めてみようと、誠心誠意努める覚悟をもって会

長をお引き受けした一年でした。ですが、年齢を重ねること

とはそれまで普通に出来たことが出来なくなったり、少し

怠けただけで体力が落ちたり思考能力が薄れたり、主に物

忘れとかとても不安でした。 

富田幹事をはじめとして和田副会長、古知屋前会長、田中

PG には許容範囲を超える前に相談し、理事の皆様方の沢山 

茅ヶ崎 RC第 63代会長 中山冨貴子 

1950年 10月 19日生まれ O型 

職業分類：団体保険 2013年 2月入会 

大同生命保険株式会社 湘南支社 

ロータリー愛「これからも思い遣りを

持ってクラブと関わりたい」 

mailto:c3rc@io.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．親睦活動は創立記念例会に平和フェローコーディネー

ター水野功様、3000 回記念例会に元 RI 理事小澤一彦様の

卓話を頂きました。クリスマス家族会も沢山ご家族にお越

しいただき盛大に開催されました。親睦家族旅行も伊勢神

宮へご家族御同伴で参拝する事が出来ました。 

第 4 グループの会長幹事会で皆様から嬉しいお声を頂戴し

ました。 

茅ヶ崎クラブの 3000 回記念例会に参加することが出来て

とても良かったです。クラブ会員がそれぞれの役割をとて

もスムーズにこなして、スマートにあのように盛大な記念

例会をやり遂げることができるなんてすごいですよ、と。 

自分のクラブの周年事業のとても参考になったと会長幹事

の皆様からお声を頂戴しました。 

私は自分の持っている能力と言えるものはありませんが、

前年までの財団平和フェロー委員会経験時に頂いた沢山の

他地区との関わりと繋がりをクラブ皆様へ共有することが

出来ればという思いはありました。なかなか 2780地区より

外でのロータリアンとお知り合いになることはありません

ので、繋がりを持つ良い機会と思って頂けましたらと思い

ました。 

世界の国際ロータリーの元理事をされた小沢一彦様、これ

から理事になられる水野功様のご講演をいただく機会を茅

ヶ崎クラブで持つことが出来ましたことは大変貴重なこと

でしたが、ぜひ講演を聞きたいと記念例会に出席させて欲

しいと言われ次第に人数が増えてしまったことは困りまし

た。創立記念例会に来られた近隣地区のホストエリアの皆

様にもエクスカーションで訪れた寒川神社、そして茅ヶ崎

RC例会にまた来たいと感動をされておられました。それも

嬉しいことでした。 

コロナが第 2 類から第 5 類へと変わり世界大会を初めクラ

ブ交流のあり方も徐々に変化を向かえた年となりました。

そして、私の大きな反省点として、２点ございます。 

まず子ども食堂のクラブ参加者がとても少なかったことで

す。ご支援やご協力いただいている方は同じ方々が多く、皆

様への確実なご案内方法が他にあったのではないかと反省

をいたしました。もう一つは日々の行事や例会に追われ、新

入会の方々への入会研修後フォローが足りなかったこと、

出席率が下がってしまい申し訳ございませんでした。 

７月から他クラブのメーキャップを進んでしようと思いま

す。中山でよろしければ新会員の方とご一緒したいと思い

ます。 

クラブビジョン・スローガンは『理想の未来へ 学び・楽し

み・奉仕する！我らが茅ヶ崎ロータリー』です。 

『切するが如く、磋するが如く、琢するが如く、磨するが如

し』走り続けた一年が過ぎました。会長職として、とても未

熟な私でしたが精一杯、自分に与えられた人生と思い感謝

してロータリークラブ活動を楽しみました。皆様のおかげ

を持ちまして、心に花を咲かせて頂けた一年と思います。 

最後に一句読みたいと思います。 

「一年を閉会点鐘 走馬灯」 

本当にありがとうございました。 

以上、１年間の会長報告といたします。 

のフォローをいただきました。そして素晴らしい秘書であ

る中澤事務局の助けを持って一年が過ぎましたこと本当に

感謝申し上げます。 

コロナ禍により意図せずに平和の無い世界に閉鎖された時

間を取り戻すために、茅ヶ崎クラブがロータリーの奉仕活

動、委員会活動、親睦活動を通してクラブ会員同士の親睦を

深めるため、ロータリーの目的、ロータリーの理想を改めて

確認しながら、会員それぞれの役割を楽しんで活動できた

と言える、記憶に残る一年に出来ればと願いました。 

私はこの伝統ある茅ヶ崎クラブの会長をお引き受けするに

あたって皆様のように帝王学で育てられたわけではありま

せんので、会社員である私には経験のないプレジデントと

いう立場を理解するために稲盛和夫氏の「リーダーの持つ

べき資質」を読んで参考にし、この一年私にとって何が必要

かを考えてみました。全てに責任を持つということは当た

り前ですが、図らずも稲盛氏もロータリーと同じく利他の

心・利他の精神のお話しをされていました。個人の利益は考

えずにクラブみんなを助けるため、自分の持っている能

力？私には能力はないと思いますが、あったとしたら能力

を全身全霊注がなければならないと書いてありました。私

なりにどうすれば皆様が楽しくクラブ例会に参加出来るか

を考え、クラブのために出来る限りの愛を持って会員皆様

を大切にして楽しんで頂けるクラブ作りはどうしたら良い

かを考えまず私自身がクラブを楽しまなければと思いまし

た。 

女性初の RI 会長 ジェニファー E. ジョーンズ氏はこの

一年大きな夢を抱き行動を起こすことを求めていました。 

メルボルン世界大会で 2011 年にノーベル平和賞を受賞し

たボウｲ氏の講演がありました。「私たちには叶えたい夢が

ある、それぞれの夢は他の人の夢につながっています。私た

ちの夢は虹のように、この世界でみたいと願う光なのです。

平和で安全な世界を実現させることをうながしました。平

和とは単に戦争のない状態ではなく、全ての人に尊厳を与

える状況があることである。機会が与えられないために夢

が叶えられない状況があるうちは平和な社会を語ることは

出来ない。」とお話しされました。 

佐藤祐一郎ガバナーはコロナで閉塞された世界を「取り戻

そう！」今年は「記憶に残る年にしよう！」と活動指針でお

話しされ、ロータリーの基本はクラブ会員ひとり一人です。

ロータリーはクラブが原点ですと毎回言葉を伝えられまし

た。 

今年度の茅ヶ崎 RC は「クラブみんなで想像出来る楽しい

未来を考えましょう」とし、信頼と、友情と、寛容と、情熱、

ロータリーの持つ基本的な精神文化を胸に刻んで、楽しい

茅ヶ崎クラブにするために取り組みました。各委員会、委員

長皆様のおかげを持ちまして素敵な成果があったと思いま

す。活動結果は 

１．会員増強は今年度入会者 6名退会者 1名の純増 5名。 

２．奉仕活動は新たに子ども食堂を開催し、沢山のお子さん

に来ていただけるようになりました。また社会奉仕活動は

3000回記念行事として築地本願寺見学に行きました。沢山

の出席を頂き、そして勉強になりました。 

３．クラブ研修は先週フォーラムとして茅ヶ崎館で行なわ

れました。一人一人のお言葉を伺いたいと卓話の充実も努

力しました。 

４．親睦活動は創立記念例会に平和フェローコーディネー

ター水野功様、3000 回記念例会に元 RI 理事小澤一彦様の

卓話を頂きました。クリスマス家族会も沢山ご家族にお越


